

Cyber-Angriffe

Behörden sind besonders gefährdet

[11.06.2012] Behörden sind laut einer Analyse des IT-Dienstleisters Symantec besonders beliebte Ziele von Angriffen aus dem Internet.

Der IT-Dienstleister Symantec warnt vor Angriffen aus dem Netz. Wie das Unternehmen mitteilt, stieg die Zahl der Cyber-Attacks im Jahr 2011 um 81 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Der jüngst veröffentlichte Internet Security Threat Report von Symantec zeige überdies, dass die Angriffe nicht nur an Quantität, sondern auch an Qualität zugenommen haben. Öffentliche Behörden seien besonders gefährdet. So richteten sich laut der Symantec-Analyse im Jahr 2011 ein Viertel aller gezielten, per E-Mail ausgeführten Attacken gegen die öffentliche Hand. Damit nehmen die Behörden Platz eins als Empfänger der Angriffe aus dem Internet ein.

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit, IT-Sicherheit, Symantec, Web 2.0